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■天下体育

中国代表团副团长高志丹7日
在升旗仪式后透露，短道速滑运动
员、两届冬奥会冠军周洋将担任平昌
冬奥会开幕式中国代表团旗手。周
洋当场得知这一消息后，连呼“超级
开心、无比荣耀”。

中国代表团7日在江陵奥运村举
行了升旗仪式。高志丹在仪式后接受
媒体采访时公布了旗手的人选。他说：

“旗手是周洋，她是温哥华和索契冬奥
会的金牌得主。最重要的是，她克服了
年龄和伤病的困扰，坚持走到了平昌的
赛场，这是我们运动员的体育精神的体
现，也是为国奉献精神的体现。”

26岁的周洋将在平昌冬奥会开
始自己的第三次冬奥征程，她曾在温

哥华冬奥会夺得短道速滑女子1500
米金牌和女子3000米接力金牌，4年
之后的索契冬奥会，她在1500米项
目中成功卫冕。

站在高志丹身边接受采访的周
洋表示，这个巨大的惊喜让她十分兴
奋，她说：“之前听人说过可能是我，
但是今天正式确定下来，我超级开
心。对我比赛也是一份动力，无比荣
耀。我会无比珍惜这份荣誉。”面对
蜂拥而至的媒体，周洋笑言：“这么多
人问我，我反而感觉紧张了！”

周洋说，她还清晰地记得 2006
年都灵冬奥会开幕式“大杨扬姐”高
举国旗出场、索契冬奥会时“佟健哥”
担任旗手的场景，如今轮到自己，她

已经在想“如何挥舞旗帜”了。她说：
“最重要的是精神要抖擞。化妆？我
可能不会化吧。”

周洋开玩笑说，上次队友武大靖
担任亚冬会中国代表团旗手，从他那
里知道旗帜很沉。“看来我得练练体
能了！”周洋开心地说。而武大靖随
后在接受采访时也给出了同样的建
议：“建议周洋加强上肢力量。”

第三届冬奥会，第三次参加升旗
仪式，周洋说自己反而比以前更激
动。她说：“我刚才听到中国国歌时，
激动得都快哭出来了。随着年龄的
增长，每届冬奥会的感受都不一样。
我现在已经学会享受比赛，不给自己
太大压力。” 据新华社电

冬奥开幕式中国代表团旗手敲定

青年报见习记者 蔡创

本报讯 在距离亚冠小组赛首场
比赛开始还有不到一周的时间，申花
的亚冠名单也最终确认，在最后一个
外援名额上，申花既没有选择罗梅
罗，也没有选择金基熙，而是只报了
马丁斯、莫雷诺和瓜林三名外援。不
过既然在亚冠赛场上不准备使用亚
外，这也意味着金基熙将不会出现在
联赛的名单中。

这样一份名单，申花其实考虑了
好久，在球队最初版本的亚冠名单
中，只有2名外援莫雷诺和马丁斯，
而最终版本的名单中，申花补报了瓜
林，租借回归的罗梅罗和亚洲外援金
基熙无缘亚冠名单，就意味着亚冠赛
场，申花将弃用亚外，在中超赛场金

基熙也基本被牺牲，而根据规则，罗
梅罗将作为第4外援出战联赛。金
基熙没能搭上申花新赛季的末班车，
其实已经是一个公开的秘密，而在前
天举行的申花新年音乐会上，他便没
有出现在现场。

直到昨天截止报名的最后一刻，
吴指导还在做着最后的权衡。据了
解，在与权健的热身赛之前，申花就已
经向亚足联递交了一份报名名单，不
过吴指导当时表示，“这并非最终名
单，还是要等到这场热身赛结束后再
做最终决定。”之所以如此，主要是为
了防止热身赛中出现伤病和意外情
况，也足以看出吴指导的谨慎。

除了外援名额确定之外，申花的
新援艾迪将身披球队的32号战袍，
这是此前特维斯留下来的号码。值

得一提的是，艾迪虽然还没有得到申
花的官方宣布，不过补报进名单，则
说明艾迪的加盟已成定局。此外，申
花撤销了33号刘嘉伟，他已经被租
借到新疆，最终的名单为30人。租
借回归的高迪、李晓明等人均在名单
之列。

本赛季的亚冠小组赛，申花与澳
超球队悉尼FC、日本球队鹿岛鹿角以
及韩国球队水原三星同组，2011赛季
4队就曾经相遇，结果申花2平4负仅
积2分小组垫底出局。不带亚外参加
亚冠，意味着申花只能以3外援出战，
而且分到了死亡之组，对于吴金贵的
球队来说，本赛季的亚冠前景非常严
峻。此前，主帅吴金贵曾表示，申花
的目标是亚冠小组出线，不过只有三
名外援出击，出线难度着实不小。

放弃金基熙 申花战亚冠只用三外援

据国际田联6日消息，在德国杜
塞尔多夫周二举行的2018国际田联
世界室内巡回赛男子60米决赛中，
中国选手苏炳添以6秒43的成绩打
破亚洲纪录夺冠。

28 岁的苏炳添本赛季状态火
热：先是在柏林室内赛中跑出6秒55
获得新赛季首冠，随后在室内巡回赛
首站卡尔斯鲁厄站以6秒47的成绩

夺冠，并将自己之前所保持的亚洲纪
录提高了0.03秒。而此次他在第二
站杜塞尔多夫站创造的6秒43这一
佳绩，在男子60米室内赛历史上排
名并列第五。国际田联官网称赞苏
炳添跑出了本届赛事“田赛最强表
现”。

枪响后，苏炳添在前20米就确
立了明显的领先优势，并将身后众人

越甩越远。6秒43！他与电子计时
牌合影后，向全场观众微笑致意，表
示自己很享受比赛的过程。

“6秒43，我对自己都吃惊了，自
己没想到，更没有去想过，非常感谢
我的小团队，一路陪伴我战斗，未来
继续披荆斩棘……享受比赛，快乐跑
步。”苏炳添赛后在个人社交媒体上
表示。 据新华社电

6秒43再创亚洲纪录

苏炳添室内巡回赛男子60米夺冠

切尔西卫冕年有毒
孔蒂能扛过去吗？

本报讯 记者 张逸麟 切尔西的
帅位不好坐，穆里尼奥重返蓝军后为
球队带来又一座冠军奖杯，隔年就因
为众叛亲离被撸下帅位，如今孔蒂似
乎在这条老路上越走越远，在1：4惨
败于沃特福德后，关于孔蒂下课的猜
测甚嚣尘上。

战绩只是原因之一，热刺幸运地
逼平利物浦，切尔西既没有被利物浦
甩开，也没有被热刺追上，目前仍然
占据着第4名的位置。但另一方面
孔蒂的态度也是他帅位不稳的重要
因素，一些球员已经对孔蒂的训练方
法感到厌烦，认为意大利主帅的训练
课重复而单调，同时孔蒂确实不太擅
长处理更衣室的问题，从赛季前对待
迭戈·科斯塔的方式上就可见端倪。
糟糕的还有他的那张大嘴，居然甩锅
管理层，直言自己没有引援的权利，
但这个冬天切尔西好歹还是为他买
来了巴克利、埃默森和吉鲁，5800万
英镑算是掷地有声了。

不过最近孔蒂似乎有所妥协，他
自己也表示与切尔西还剩下18个月
的合同，并不希望主动离开。孔蒂也
答应了队长卡希尔的提议，在输给沃
特福德后将原定1天的假期延长到3
天，这可以看作他在缓解与球员之间
的矛盾。他对老板和高层的态度也
在放软，甚至公开求助，希望高层能
挺自己一把，“我可能很乐于见到俱
乐部为我准备一份声明，跟媒体说：

‘我们信任孔蒂的工作。’”孔蒂说，
“当然我知道在过去这从未发生过。”

尽管得到了俱乐部高层一定的
支持，但在战绩方面不至于太糟糕仍
是孔蒂继续留任的一个前提。即将
开始的欧冠淘汰赛，切尔西将面对强
大的巴萨，这是非常难过的一道坎。
此外下轮英超联赛切尔西将对垒西
布朗，2012年3月切尔西客场0：1不
敌西布朗后，博阿斯黯然下课，8个
月后切尔西又在客场1：2不敌西布
朗，刚刚带队勇夺欧冠的迪马特奥也
被解雇，所以不少切尔西球迷都戏
称，如果孔蒂无法帮助球队拿下西布
朗，导致切尔西遭遇3连败，孔蒂在
斯坦福桥的日子也到头了。

以何方式告别拳台
邹市明尚未有决定

在7日的中国拳击协会第六次全
国代表大会上，邹市明当选拳协执委，
他在接受采访时表示，会为中国拳击的
发展竭尽全力，而自己也尚未决定用何
种方式告别拳台。

在当天的代表大会上，邹市明恩
师张传良成为协会主席，他自己也成
为了 33 名执委中的一员。邹市明
说：“今天我们组成了新的拳击协会，
不管是参加奥运会还是打职业比赛，
推动拳击的发展都是我的责任。我
愿意贡献自己的一切，让中国拳击与
世界拳击接轨。”

距邹市明上一场比赛已经过去
半年有余，而在去年12月份眼部出
现不适之后，他一直处于休养状态。
对于自己的比赛，邹市明表示还没有
明确的计划。“突然说再见我还是有
些不舍，最后以什么身份、什么方式
走下拳台还没决定。”邹市明说。

据新华社电

2018年平昌冬奥会中国体育代表团升旗仪式昨天在江陵运动员村举行。 新华社 图


